## 山形新聞 2024年2月3日掲載

3社が計120万円 山形三菱自動車販売



松田伸三常務、斎藤和啓 佐東龍祐取締役、 取締役、 =山形市・山形メディアタワ

長、山形三菱自動車販売の 五十嵐英男取締役山形支店 常務、太平興業の平岡社長、 貨物の米田社長、 20万円を寄託した。 松田伸三

不武浩社長)は合わせて1 菱自動車販売(山形市、鈴 京、平岡裕社長)、山形三 総一郎社長)と太平興業(東

> 斎藤和啓取締役サービス部 長の寒河江浩二山形新聞会 タワーを訪れ、事業団理事 長が山形市の山形メディア

> > 少しでも役に立てばうれし 難生活も長くなっている。 手渡した。米田社長は「避

ブ経営会議議長)に善意を

円が寄せられた。 累計は8 8千万円を突破した。 新た 形放送、公益財団法人山新 円となった。 04件、8514万100 に3件、586万5620 ている義援金は2日、 放送愛の事業団が受け付け らうため、 旧や住民支援に役立てても 能登半島地震被災地の復 山形新聞社と山 (川口御生) 総額

能登半島地震

義援金

山新放送愛の事業団

佐東龍祐取締役山形店長、 長・主筆(山形新聞グルー

い」と話した。 (阿久津誠)